

## Medienmitteilung

### Im Internet zur Immobilie mit der Online-Hypothek und RaiffeisenCasa.ch

**St. Gallen, 30. Mai 2016. Mit ihrem Angebot, Hypotheken direkt online abzuschliessen, geht Raiffeisen seit Ende Mai neue Wege. Ein virtueller Bankberater, der Interessierte auf dem Weg zur Online-Hypothek begleitet, gewährleistet auch online eine kompetente Beratung. Gleichzeitig stehen dem Kunden die Raiffeisenbanken mit Rat und Tat zur Seite.**

Um zur Online-Hypothek zu gelangen, muss der Kunde zuerst einige Angaben zur Immobilie erfassen, beispielsweise Kaufpreis, Wohnfläche, Zustand oder geplante Investitionen. Anschliessend folgt direkt online die Einschätzung, ob der Kaufpreis marktgerecht ist. Um sicherzustellen, dass der Wohnraum für den Kunden auch langfristig tragbar ist, wird seine finanzielle Situation analysiert. Danach wird das passende Hypothekarmodell eruiert und die monatliche Belastung ausgerechnet. Per Mausklick kann der Kunde das Geschäft – und damit seine Online-Hypothek – definitiv abschliessen.

Mit ihrem Angebot, Hypotheken neu auch online abschliessen zu können, baut Raiffeisen ihre Beratungskompetenz weiter aus. Auch bei ihrem neuen Angebot legt Raiffeisen grossen Wert darauf, ihre Kunden umfassend zu beraten. Der virtuelle Bankberater hilft beim Abschluss der Online-Hypothek. Tauchen während dem Prozess Fragen oder Unklarheiten auf, hat der Kunde jederzeit die Möglichkeit, einen Berater vor Ort zu kontaktieren oder den Online-Prozess ganz zu verlassen und ihn offline zu führen.

#### **RaiffeisenCasa.ch bietet exklusive Zusatzinformationen**

Neben der Online-Hypothek stellt Raiffeisen mit RaiffeisenCasa.ch auch eine neue Immobilien-Plattform zur Verfügung. Auf dem Immobilien-Marktplatz können Privatpersonen kostenlos ihre Immobilien zum Verkauf ausschreiben. Potenzielle Käufer erhalten eine Vielzahl an Informationen zum Wohneigentum, zur Tragbarkeit und Finanzierung sowie zur Attraktivität der Gemeinde. Zusätzlich kann der energetische Zustand der Immobilie auf einfache Art ermittelt werden. Dank der Zusammenarbeit mit dem Immobilienportal homegate.ch steht eine grosse Auswahl an Kauf- und Mietobjekten zur Verfügung.

Weitere Informationen zu den Dienstleistungen und praktische Erklärvideos gibt es unter [raiffeisen.ch/online-hypothek](http://raiffeisen.ch/online-hypothek) und auf [RaiffeisenCasa.ch](http://RaiffeisenCasa.ch).

**Auskünfte:** Franz Würth, Mediensprecher  
071 225 84 84, [franz.wuerth@raiffeisen.ch](mailto:franz.wuerth@raiffeisen.ch)  
Monika Waldburger, Mediensprecherin  
071 225 97 56, [monika.waldburger@raiffeisen.ch](mailto:monika.waldburger@raiffeisen.ch)

### **Raiffeisen: Drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz**

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt 1,9 Millionen Genossenschafter und somit Mitbesitzer ihrer Raiffeisenbank. Die Raiffeisen Gruppe ist an 994 Orten in der ganzen Schweiz präsent. Die 292 rechtlich autonomen und genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese hat die strategische Führungsfunktion der gesamten Raiffeisen Gruppe inne. Die Notenstein La Roche Privatbank AG sowie die Vescore AG sind Tochtergesellschaften der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete Ende 2015 Kundenvermögen in der Höhe von 209 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von 166 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekargeschäft beträgt 16,9 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 206 Milliarden Franken.